



えんだより

R5・6
こうたり保育園

園庭のアジサイも色づきはじめ、季節の移り変わりを感じます。今年は5月中旬に真夏日の到来や光化学スモッグ注意報の発令など、天候不順が目立ちます。これからの梅雨や猛暑に備え、お子様の健康管理や熱中症対策に十分なお留意をお願いいたします。



4～10日 歯と口の健康週間

6日(火) 歯科検診

7日(水)・21日(水) 園庭開放

8日(木) 内科検診

13日(火) 検尿検査

予備日 27日(火)

16日(金) 幼児身体測定

19日(月) 乳児身体測定

23日(金) 誕生会

10月13日(金)に予定していた4・5歳児のバス遠足は、12日(木)に変更になりました。

看護師の紹介

5月からこうたり保育園の看護師として勤務している水野 美代子(みずの みよこ)です。月・金=中村 武子、火・水・木=水野 美代子の二人体制です。よろしくお願ひいたします。



園庭からの発見(4歳児)

空を見て、「あっ、ひこうき！」とAちゃん。

「うわー、ちいさいな。」(Bちゃん)

「近くで見たら大きいのにね。」(保育士)

「だって、たかいところにあるから、

ちいさくみえるんだよ。」(Aちゃん)



急に暑くなったある日(5歳児)

午前中に氷あそびを楽しんでいた日、昼に園庭整備をしていた保育士が、木陰とログハウスの下に、氷が溶けた入れ物を発見。『こおりがとけないかな』と思って涼しいところに置いたそうです。でも、夕方に見に行くと「とけちゃった・」とのこと。



園長のつぶやき

その1 気づき

この飛行機や氷のエピソードのように、事物や自然に対する子ども達の気づきには驚かされます。周囲の様々な環境に好奇心や探求心をもって関わり、それらを生活に取り入れていこうとする力を養うことは、保育園・幼稚園に共通して国の定める内容5項目の1つ、「環境」領域のねらいです。

「気づき」と言えば、私も朝から思わずほっこり、嬉しくなるようなつぶやきを聞きます。「〇〇ちゃん、もうきた?」「〇〇のママ、おはよう!」「えんちょうせんせい、はんそで!」「さんぱつした?」等。幼児が他人の存在に気づき、相手を尊重する気持ちをもって行動できるようになることも、私たちの願ひです。



その2 アフターコロナ

基本的な感染症対策は欠かせないものの、世の中の状況としてはウィズコロナからアフターコロナへの変化を感じます。園生活でも、保護者の方に保育室に入っていただくようになり、ちょっとした保護者同士の会話や保育士との話も見られます。お子様の育ちには、やはりこういうひと時も大切なのだと思います。そんな時間や気持ちのゆとりも大切にしながら、お互いの状況を思いやり、お子様からは決して目を離さず、お迎えをよろしくお願ひいたします。

夏野菜の植え付け(3・4・5歳児)

ピーマン、なす、オクラの植え付け。「おおきなあれ」「おいしくなあれ」の元気な言葉がけと歌。まるでお友だちに話しかけているかのようです。その後の水やりもがんばっています。



はしれー、はしれー!



ジャンプ!



ストップ!



みんな、ゴロンしちゃった・・・。

朝の体操

気候のよい今の時期、
朝から楽しく、
元気よく!

お誕生会



くま組・ぞう組さんから歌のプレゼント

人形劇サークルそらまめさんの出し物



最後は年長さん、おかたづけ